

いちよう



3月号

【教育目標】豊かな心を持ち 元気で学び合う児童を育む



3月に入り、陽差しにも草木にも春の息吹を感じるようになりました。いよいよ卒業式、修了式が近づいてまいりました。卒業式の準備やお別れ式の練習が進んでいます。各学年が校舎を彩る掲示物で感謝の心を表しました。HP また、先日は、5年生が卒業式会場をきれいに拭き掃除をしてくれました。きれいになった体育館で気持ちよく式が挙行できるものと思います。

感染症はやや下火になったものの、コロナウイルス・インフルエンザともまだまだ感染が見られます。引き続き健康管理と体調に変化があるときの登校の自粛をお願いします。

6年生を送る会 HP

2月17日（金）3・4校時、青空の下、「6年生を送る会」を、昨年と同様、なかよし班に分かれて行いました。オープニングでは、6年生一人ひとりを紹介するメッセージとともに、特設ステージから6年生がきめポーズで登場する様子に全校が湧きました。

ウォークラリーでは、5年生が考案したゲームに挑戦して点数を競いました。ゲームはどれもみんなが楽しめるものばかりで、盛り上がりました。なかよし班で6年生が下級生の面倒をみる姿ももう見ることができなくなるのかと思うと寂しく感じられました。



プレゼントで伝える感謝の気持ち

すべての種目が終わると、下級生からプレゼントを手渡され、6年生は恥ずかしそうに受け取りながらも、とても喜んでる様子でした。そのプレゼントは「似顔絵」と「メッセージ」で在校生全員による手作りです。6年生代表の羽鳥さんが、感謝の言葉を述べるとともに、お返しに、手作りの素敵なカレンダーをいただきました。



6年生代表感謝の言葉

最後に校庭に書いた人文字で伝えた気持ちは、いつまでも6年生の心に残ることでしょう。小学校を巣立っても、青空を見るたび、今日の日と在校生の応援を思い出し、がんばってほしいと思います。



きめポーズで登場



砂場で宝探し

在校生で作った「大スキ」の人文字



地域をきれいに（6年生）HP

卒業を控えた6年生が、全員で、毎日通る通学路の汚れを落とす作業を、進んで行ってくれました。デッキブラシやペットボトルに汲んだ水を持ち、現地に着くと、全員で交代しながら作業をしてとてもきれいになりました。一斉下校の際に下級生にも6年生の貢献について紹介し、みんなで地域がきれいになるよう行動しようと伝えました。



PTA 理事会 3/3

3月3日（金）19:00から今年度最後の理事会が開かれました。今年度の報告と次年度の計画に併せて、学級理事選出についても提案させていただき、承認を得ました。

変更点は、これまで4月になってから実施していた投票を、前年度のうちに行うことです。それにより、役員の方が新年度に出席する理事会や総会の予定を事前にお知らせすることができるとともに、事務局も年度の始まりを円滑に進めることができます。

ご理解の上、ご協力のほどよろしくお祈いします。



HPはホームページでもご覧になれます



1年間、ありがとうございました。

新型コロナウイルス感染症に振り回された3年間を経て、ようやく3月13日からマスク着用が「個人の判断」となりました。そして、5月8日からの「5類移行」も見据えて、学校でのマスクの取扱いの方針をメールでお知らせしたところです。

ご存知のように、マスク着用は身体的なストレスだけでなく、子どもの成長における様々な影響が指摘されてきました。1日も早くマスクの着脱について考える必要がなかった頃に戻れるといいなと思う一方で、タブレット端末の配付により、教育のICT化が一気に進んだことに象徴されるように、コロナ禍を経て得たものもあります。

コロナ禍をなかったことにすることはできませんが、私たちは、得たものを上手に活用し、未来に向けて教育を進化させていくことがこれからも大切だと考えています。改めまして、1年間、本校の教育に対するご理解ご協力をありがとうございました。

「4年生総合学習」「掲示物に感謝の心こめて」等の記事があります。ぜひご覧ください。また、各記事への[投票]をお願いします。

本紙やホームページをご覧になったの感想やご意見をお寄せください。

いただいたご意見等は検討させていただき、よりよい発信を目指していきたいと思ひます。

